



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

En Vinaròs ya hay 1700 desempleados

El PP reclama que el Ayuntamiento presente medidas concretas para solucionar el elevado desempleo

Vinaròs 04-02-2009 El concejal del Partido Popular en el Ayuntamiento de Vinaròs, Ernesto Molinos ha valorado los datos recientes en relación con el incremento del desempleo en nuestra localidad. En un año se han destruido 558 puestos de empleo directos que afectan a muchas familias de Vinaròs. No solo en la construcción, fuertemente castigada, sino en otros sectores importantes para nuestro municipio como el sector servicios y el industrial. Molinos lamentaba que el colectivo mas afectado por el paro en nuestra localidad se registre en el segmento de los jóvenes entre 25 y 34 años.

Desde el Partido Popular creemos que nuestro Ayuntamiento, a parte de las medida impulsada por el Ministerio, en base a Fondo de desarrollo para inversión local que se destinaran a obra pública y que en Vinaròs en base a la documentación presentada logran crear en el mejor de los casos 40 puestos de trabajo, creemos no ha puesto en marcha ninguna medida para intentar paliar este incremento significativo del paro en nuestra localidad. Por su parte decir que la Generalitat Valenciana sí esta poniendo su grano de arena mediante la próxima puesta en marcha del plan de inversión productiva para ayudar también a los ayuntamientos a hacer frente a esta situación dotando un fondo ayuda de 203 € por habitante para que se destinen a determinadas inversiones productivas. Hemos de decir que aunque somos conscientes de la principal competencia le corresponde principalmente al Ministerio de Trabajo, en el marco de competencias que los ayuntamientos van asumiendo y no son propias, una competencia con un fin tan social como el empleo, creemos que nuestro Ayuntamiento debe tomar cartas en el asunto, porque nadie mejor que el Ayuntamiento ha de conocer la realidad de de Vinaròs y saber las demandas ciudadanas.

Creemos que ahora mismo no es el momento de entrar a valorar que ha hecho mal el gobierno del Sr. Zapatero para llegar a esta situación. Somos conscientes de que bastantes cosas no se habrán hecho bien en su momento. Una escasa regulación del mercado inmobiliario por parte del gobierno y la coyuntura internacional nos han llevado a esta situación y de todos depende empezar a sentar las bases de la recuperación, empezando por nuestros ayuntamientos. Empezando ya mismo a pensar, que ni el Polígono Industrial, ni el Proyecto Castor, ni el Centro de Conocimiento, son realidades ahora por ahora. Son proyectos que pueden ser soluciones importantes cara al futuro que queremos, pero ahora mismo lo que la gente demanda son soluciones que ahora mismo les permitan encontrar un puesto de trabajo o incluso no perder el que ya tienen.

Por ello pedimos desde el Partido Popular que el ayuntamiento presente medidas concretas para saber que piensa hacer respecto a este problema social como es el desempleo y que esta afectando sobretodo a nuestros jóvenes, o si bien únicamente se va a dedicar a gastar el dinero que viene del estado y de la Generalitat, únicamente pensando que mediante el fomento de la obra van a crear suficientes empleos, sin pensar que el 50% del desempleo se encuentra en el sector de los servicios y el 12% en el sector industrial. Existen infinidad de actuaciones que desde un ayuntamiento se podrían poner en marcha, únicamente reclamamos que se haga y sino que nos lo deleguen al Partido Popular. No se trata de inventar nada es mucho mas sencillo: un poco de ganas y de iniciativa. Podrán ser efectivas o no, pero la cuestión es que si no se hace nada difícilmente nadie nos ponga la solución al elevado desempleo.